

ジャパン・デー・フェスティバルの開催

2023年11月11日にアディスアベバ大学にて、アディスアベバ大学及びJICAエチオピア事務所の協力のもと、在外公館文化事業の一環として、ジャパン・デー・フェスティバルを開催しました。

日本人コミュニティによる日本の盆踊りや、エチオピア人柔道家による柔道パフォーマンスを行いました。さらに、エチオピア音楽ユニットの Moseb Cultural Music Group によるエチオピア×日本民謡音楽のパフォーマンスを行い、エチオピア人ダンサーによる参加型エチオピアダンスも行いました。他にも、日本食や日本の伝統ゲーム（折り紙、剣玉、輪投げ、箸豆掴み等）の出店や、茶道（ティーセレモニー）とコーヒーセレモニーのブースを設け、日本とエチオピアの文化を比較し、共通点を体験してもらう機会となりました。

当日は、エチオピア人市民やアディスアベバ大学の学生、外交団ら約1,000人が来場し、様々な日本文化を体験されました。本イベントを通じて、今後日本文化に関心を持ってくれる人々が増えることを期待します。





柔道デモンストレーション



スーパーボール&ヨーヨーすべり



剣玉



輪投げ



折り紙



折り紙



茶道（ティーセレモニー）



茶道（ティーセレモニー）



盆踊り



参加者とエチオピアダンス